

‘ ‘ E L S O N O R E N S E ’ ’

Hermosillo, Sonora
Sábado 21 de Julio de 1979

**RECONOCIMIENTO DEL COLEGIO DE NOTARIOS
AL GOBERNADOR**

El Colegio de Notarios de Sonora hizo un reconocimiento público ayer al Gobernador del Estado, licenciado Alejandro Carrillo “por su atinada intervención al frente de los destinos de Sonora y por el clima de libertad y de justicia que ha propiciado”.

El licenciado Fortino López Legazpi, presidente del Colegio de Notarios Públicos del Estado de Sonora expresó lo anterior al primer mandatario estatal durante una comida que le ofrecieron en el restaurante Miyako.

Posteriormente le entregarían un diploma donde se asienta su reconocimiento por la labor realizada al frente del Gobierno de Sonora.

López Legazpi habló acerca de las reformas que el Gobernador Carrillo efectuó en el año de 1977 de la Ley del Notariado Público, en las cuales se dio más libertad al ejercicio de su profesión.

Agregó el dirigente de los notarios públicos que la labor de estos funcionarios no se concreta únicamente a dar fe de documentos particulares, sino también abarca el asentar el estricto apego a la Ley y al beneficio de la comunidad.

Antes de la comida, Carrillo inauguró el nuevo y definitivo domicilio legal del Colegio de Notarios de Sonora que se ubica en el edificio Plaza.

Durante la ceremonia de inauguración hizo uso de la palabra el licenciado Joaquín Ocegüera, vicepresidente de la Asociación Nacional de Notarios Públicos y representante personal del dirigente de ese organismo licenciado Carlos Prieto, recalcando que la presencia de Carrillo en esa ceremonia exaltaba el éxito obtenido en las funciones de los notarios del Estado.

Por su parte el Gobernador del Estado, al hacer uso de la palabra en la ceremonia inaugurativa, expresó que el Colegio de Notarios de Sonora “ha llegado a su mayoría de edad, no en el sentido físico sino en el sentido de cuerpo organizado”.